

Benefizkonzert zugunsten der Josephine-Koch-Stiftung

Lieder für einen guten Zweck erbrachten 1000 Euro

Am vergangenen 30. September fand in der Eupener St. Nikolaus Pfarrkirche ein Benefizkonzert zu Gunsten der Josephine-Koch-Stiftung statt.

Der Königliche Männergesangverein Marienchor 1905 Eupen, bot den zahlreichen Zuhörern einen musikalischen Ohrenschauspiel dar. Unter der Leitung von Heinz Piront standen verschiedene Werke der Klassik auf dem Programm: »Die Trösterin Musik« von A. Bruckner sowie »Der Eidgenossen Nachtwache« von A. Schumann seien als Beispiele genannt.

Der Erlös des Konzerts in Höhe von 1000 Euro kommt den Nutznießern der Josephine-Koch-Stiftung zu Gute. Besondere Erwähnung verdient, dass der Marienchor die eingegangenen Spenden auf den Betrag von 1000 Euro aufgerundet hat. Dieser Betrag wurde am vergangenen Dienstag dem Präsidenten, Helmut Pieper, in würdiger Form in den Räumlichkeiten der Josephine-Koch-Stiftung übergeben.

Wer die Josephine-Koch-Stiftung unterstützen möchte, kann seine Spende auf das KBC-Konto Nr. 731-1068533-53 überweisen.

©GrenzEcho, 21. Oktober 2006